SÁBADO 11 DE AGOSTO DE 2007 Año XIX. Número: 6.446

www.elmundo.es

Precio: 1.30 euros. Con Cuéntame: 3.95 € más

El nuevo batacazo bursátil desata el miedo a una crisis económica global

- ▶ El Ibex 35 perdió ayer un 2,6% en medio de las caídas generalizadas de las bolsas mundiales
- ▶ El BCE vuelve a prestar 61.000 millones a los bancos, mientras EEUU y Japón secundan la medida

C. LLORENTE / P. PARDO

MADRID/WASHINGTON.- El pinchazo del mercado de hipotecas de alto riesgo en Estados Unidos no sólo ha dejado atrapados con pérdidas millonarias a decenas de bancos y entidades financieras, además ha desencadenado un maremoto financiero de desconocidas dimensiones, que amenaza con frenar en seco el crecimiento económico mundial.

Ante esta perspectiva, el miedo y la incertidumbre se apoderaron de los inversores, que huyeron ayer despavoridos de las Bolsas, mientras contemplaban perplejos cómo los principales bancos centrales volvían a acudir al auxilio del mercado crediticio. Las plazas de valores europeas bajaron más de un 2,5%. El parqué español no se escapó de la quema. El lbex 35 se dejó un 2,6% con los bancos y constructoras liderando las bajadas. Sigue en **pág. 28** Editorial en **página 3**

Una nueva avería de Renfe afecta a 20.200 pasajeros en Barcelona

ALBERT MARTÍN

BARCELONA.- Una avería eléctrica en la red de Renfe en Barcelona afectó durante la tarde de ayer a 20.200 viajeros. Los problemas comenzaron a las 17.30 horas, cuando un Talgo averiado entre las estaciones de Bellvitge y Sants paralizó la línea del aeropuerto y provocó retrasos de hasta 50 minutos en la C2 en dirección Sur.

Sigue en **página 12**



Kate McCann abraza un muñeco de peluche de su hija Madeleine, ayer, en Praia da Luz (Portugal). / TERI PENGILLEY

«Es ridículo creer que la matamos»

iberia.com más rápido, más fácil

también en vacaciones

IBERIA #





Fueron los primeros en sorprenderse. Cuando se supo que los padres de Madeleine, la niña británica que ya lleva 100 días desaparecida, podían ser sospechosos de la muerte de su hija, el matrimonio se quedó

PRAIA DA LUZ (PORTUGAL)

SILVIA TAULÉS

Enviada especial

consternado. Así lo cuenta en una de las numerosas entrevistas que ha concedido. «¿Pensar que matamos a nuestra hija? Es ridículo», asevera Gerry McCann. «Es tremendamente perturbador que se sugiera que nuestra hija esté muerta, que la policía tenga pruebas de eso y, además, que se dé a entender que lo hicimos nosotros». Sigue en página 20

Humor negro en el hotel de la tragedia

ENTREVISTA / Kate y Gerry McCann, padres de Madeleine, la niña desaparecida hace 100

días, piden que la policía aclare si ha muerto

Página 21



Manuela Vellés, la última apuesta de Julio Medem

▶ MODA Karl Lagerfeld es un apasionado de los 'jeans'. En su última colección, 'K', redescubre los ultrapitillos, los acabados encerados, desteñidos, con pespuntes y frunces estratégicos

EN CAMISA DE 11 VARAS

Manolo Escobar: «La 'mili' le vendría bien a todo el mundo: te hace tener respeto»

Página 6

DEPORTES

Alberto Contador, limpio pero sin equipo

Página 35

UVE

Mahatma Gandhi, un padre nada pacífico

Woodstock, a la venta por 6 millones

Suplemento 12 páginas



iToda la música y el cine en un solo equipo!

Consiga con EL MUNDO la minicadena estéreo con euroconector para TV que reproduce DVD/Vídeo, CD Audio, MP3 y MPEG4 y radio por 84,90 €... Y gratis, 'King Kong' en DVD

Pida mañana la cartilla para coleccionar los 15 cupones. Reserve su ejemplar en su quiosco